

 Fecha:
 23/12/2024
 Audiencia:
 10.500
 Sección:
 LC

 Vpe:
 \$534.970
 Tirada:
 3.500
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 3.500

Ocupación:

3.500 48,63%



## Creación de Agencia de Financiamiento e Inversión para el Desarrollo avanza en el Congreso

Vpe portada: \$1.100.088





• El proyecto con los más altos estándares internacionales de transparencia y gobierno corporativo, ofrecerá a las empresas, de todos los tamaños, nuevos instrumentos de financiamiento para que puedan realizar inversiones en proyectos de innovación y adopción tecnológica.

A poco más de tres meses desde el inicio de su discusión parlamentaria y con un amplio respaldo de la mayoría de las fuerzas políticas de la Cámara de Diputadas y Diputados, el proyecto de Ley que establece la creación de Afide, la Agencia de Financiamiento e Inversión para el Desarrollo, y que además la faculta para participar en fondos de fondos, fue aprobado y enviado al Senado, concluyendo así su primer trámite constitucional.

Este organismo tiene como objetivo ampliar la escala y diversificar los instrumentos financieros disponibles para que empresas de todos los tamaños puedan realizar inversiones en proyectos de innovación y adopción tecnológica, contribuyendo así al crecimiento económico del país. Afide, la Agencia de Financiamiento e Inversión para el Desarrollo, será una sociedad anónima, propiedad de Corfo y del Fisco, y estará sujeta a la supervisión de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), cumpliendo con los más altos estándares internacionales recomendados por la OCDE y el Banco Mundial.

Desde Corfo, el vicepresidente ejecutivo de la corporación, José Miguel Benavente, destacó que "el avance de Afide habla del consenso que existe sobre la necesidad de contar en Chile con una institución financiera que apoye el desarrollo productivo, que siga atendiendo a las pymes, reconociendo sus particularidades, que impulse el emprendimiento y que, además, permita que los inversionistas institucionales, a través de fondos de fondos, inviertan en proyectos de innovación y adopción tecnológica. Hoy la institucionalidad tiene un techo y la creación de Afide, que se crea a partir de las capacidades de Corfo, pone a disposición más recursos, mejores instrumentos y en tiempos adecuados para proyectos más innovadores".

Afide complementará el actual sistema

de financiamiento en Chile, colaborando con la banca comercial para ofrecer nuevos instrumentos financieros dirigidos a las empresas, principalmente a través de créditos de segundo piso y préstamos sindicados con entidades privadas. Además, este organismo tendrá la capacidad de gestionar el riesgo mediante una cartera diversificada. Un ejemplo de ello es la creación de un fondo de fondos, un instrumento altamente demandado por la industria de capital de riesgo en el país, que facilitará la diversificación del riesgo y atraerá a inversionistas de mayor escala, ampliando así las opciones de financiamiento que requieren los distintos startups y scaleups del país.

Humberto Marín Leiva, director de Corfo Aysén, detalló que "la creación de Afide es un paso fundamental para fortalecer el ecosistema productivo y empresarial del país. Esta agencia no solo permitirá a las empresas acceder a financiamiento adecuado para innovar y adoptar nuevas tecnologías, sino que también abordará el desafío más grande que enfrentamos hoy: recuperar el crecimiento de la productividad. Al trabajar junto a la banca y la industria, Afide dinamizará el mercado, impulsará la innovación en empresas de todos los tamaños y sectores, y contribuirá al desarrollo económico sostenible que Chile necesita".

Para la creación de la nueva agencia, se tomó como referencia la experiencia de organismos internacionales como la KFW de Alemania, BPI France de Francia, BPF de Portugal, Clean Energy Finance Corporation de Australia, NZ Green Investment Finance de Nueva Zelanda y el UK Infrastructure Bank del Reino Unido. Estas últimas, establecidas en los últimos años, han demostrado su capacidad para movilizar recursos financieros destinados a enfrentar los desafíos de la crisis climática